

ITF-Beach-Tennis Turniere beim TC Boehring-ger

Vom 16.-18. Juni fanden drei ITF-Beach-Tennis Turniere auf der Beach-Sport-Anlage des TC Boehring e.V. in Ingelheim statt.

Am 16. Juni fand der Santa-Fe Beach Cup, am 17. Juni ein weiteres ITF-Turnier mit Sachpreisen und am 18. Juni, das mit 2500 \$ dotierte, 3rd *frubiase Beach Tennis Open* Turnier statt. Während die Herren-Felder bei allen Turnieren mit jeweils 16 Mannschaften voll belegt waren, haben sich bei den Damen doch deutlich weniger Mannschaften angemeldet. Insgesamt waren es aber gut besuchte und sehr spannende Turniere. Das Wetter spielte an diesem Wochenende auch mit und neben einem Grillstand standen gut gekühlte Getränke zur Verfügung und sorgten für das leibliche Wohl.

Beim Santa-Fe Beach Cup siegten Carina Blank (Deutschland) und Laura Galli (Schweiz) vor Beatrice Brennenstuhl und Louisa Schloussen (beide Deutschland).

Bei den Herren traten Mannschaften aus Japan, Italien, Griechenland, der Tschechischen Republik, Slowakei, Schweiz, Neuseeland und Deutschland an. Die auf Platz Eins gesetzten Japaner Susumo Kawashima und Takashi Kon-do mussten sich dem deutschen Duo Benjamin Blank und Tobias Notter mit 6:0 und 6:4 im Endspiel geschlagen geben.

Beim 2. ITF-Turnier siegten die Schwestern Nadja und Sarah Leuenberger (Schweiz) vor Carina Blank (Deutschland) und Laura Galli (Schweiz). Bei den Herren konnten sich die beiden favorisierten Brüder Benjamin und Manuel Ringlstetter (Deutschland) vor den zweit platzierten Alexander Bailer (Deutschland) und Yves Fornasier (Schweiz) mit 6:3 und 7:6(3) durchsetzen.

Am Samstagabend hat der TC Boehring eine Players-Night organisiert und im Rahmen einer Tombola wurde eine Urlaubsreise nach Ägypten verlost. Die Stimmung war großartig und der Begriff Players-Night traf somit genau auf diese Party zu.

Am nächsten Morgen traten alle wieder frisch zum 3rd *frubiase Beach Tennis open* Turnier an, welches mit einem Preisgeld von 2500 \$ dotiert war.

Bei den Damen gab es erst zwei Gruppenspiele mit jeweils drei Mannschaften. Wie am Vortag siegten die Schwestern Nadja und Sarah Leuenberger (Schweiz) vor Carina Blank (Deutschland) und Laura Galli (Schweiz).

Auch bei den Herren trafen im Endspiel wieder die gleichen Gegner aufeinander wie am Vortag und auch diesmal siegten die beiden Brüder Benjamin und Manuel Ringlstetter (Deutschland) über Alexander Bailer (Deutschland) und Yves Fornasier (Schweiz) klar mit 6:0 und 6:0.

Der TC Boehring freute sich auch sehr über die positive Resonanz aller Spieler über Anlage und die Organisation seitens des Vereins.



Foto von H. Neumann: Yves Fornasier (Schweiz) beim Aufschlag